
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寒河江中部小学校 

学 校 だ よ り 

令和４年 ７月２０日 

校長 那須 隆秀 

元気いっぱい・夢いっぱい・いのち輝く中部っ子 

7月 13日(水)7:20学校集合～14日(木)16:30寒河江駅着の日程で、5年生の自然教室が行われ

ました。週間天気予報を気合い（?）で覆し、曇り時々晴れ（一時的に小雨）の天気となり、予

定のプログラムを完全実施した 5年生の底力に敬意を表します。 

仲間と共に、助け合って、乗り越えて、一生モノの感動体験をした 5年生。この 2日間で見た

景色は、10年後、20年後も色あせない思い出となることでしょう。5年生のみなさん、よく頑

張りました。支えてくれた人への感謝を忘れずに、この体験を今後の生活に生かしてください。 

   

自然教室の様子は、寒河江中部小学校のホームページでも見られます。 

https://sagae-tyubu.edumap.jp         QRコードはこちら ➡ 

思い出に残るキャンプファイヤー 

スリル満点 自然の冒

険 

野外炊飯はカレーライ

ス 

眼下に最上川！ 

出発式 

https://sagae-tyubu.edumap.jp/


 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 3年生のみなさんは、中学校の 

様子を紹介して、6年生の質問に 

答えてくれました。2年生は職場 

体験に来てくれました。（7/7など）  

  

 

およそ 3年ぶりとなる「読み聞 

かせ」をしていただきました。 

 児童は、じーっと聞き入ったり 

楽しいお話に声を出して笑ったり 

いい時間を過ごしました。（7/14） 

―陵南学区授業研究会―

7月 12日(火)、民生委員・主任児童

委員の皆様をお招きして授業参観と懇

談を行いました。 

【主な感想など】・子どもが生き生き。 

・子どもの思いを引き出す授業だった。 

・伸びやかに楽しく学ぶ姿が見られた。 

6月 24日（金）、陵南学区の小中学校の研究会があり、本校の授業を７教室で公開しました。

約 60名の教職員と、6名の助言者（教育委員会の指導主事など）をお招きして、本校が進めて

いる授業についてご意見をいただきました。 

【主なご意見など】 ・子どもと先生の関係がよい。 ・子どもたちの反応が素直でとてもよい。 

・教科担任制は複数の目で子どもを見る良さがある。 ・子どもどうしの学び合う姿がよい。     

7月 14日(木)、高橋彦太さ

ん、安達史倫さんから 3年生に

さくらんぼ栽培の話をしていた

だきました。 

 

 

 

 

 

 

他にも 6年生の租税教室、4

年生のメディア教室でゲストテ

ィーチャーが来校しています。 


